

Der TTC Mühlhausen veranstaltet am Freitag 06.01.2023 in der Eugen-Schädler-Halle in Ehingen, nach zweijähriger Corona bedingter Abstinenz, sein 53. Pokalturnier. Das Turnier hat große Tradition und ist für Spieler/-innen aus den Bezirken Bodensee und Schwarzwald, sowie mehreren eingeladenen Vereinen aus ganz Baden-Württemberg eine geeignete Option, sich nach dem Jahreswechsel, für die in den jeweiligen Ligen bevorstehende Rückrunde, wieder in Form zu spielen. Laut Turnierorganisator und 2. Vorsitzenden Matthias Popp haben sich bisher rund 80 Teilnehmer zum Turnier angemeldet. Das sind etwa 45 % weniger als noch bei der letzten Ausspielung am 28.12.2019. Ein Rückgang, den man vermutlich auf die lange „Corona-Pause“ zurückführen kann.

Bei den aktiven Damen und Herren wird die Einstufung zu den jeweiligen Wettkampfklassen über den individuellen Leistungsfaktor eines Spielers/-in geregelt. Anders bei den Senioren/-innen, bei denen die Einteilung über das entsprechende Alter gesteuert wird.

Die Einzelkonkurrenzen werden über eine Vorrunde in 3er oder 4er Gruppen gespielt. Die beiden Erstplatzierten einer Gruppe qualifizieren sich für die Endrunde, die dann im einfachen K.O.-System ausgetragen wird. Im Gegensatz dazu werden die bei den Spielern sehr beliebten und für die Zuschauer sehr attraktiven Doppel- und Mixed-Wettbewerbe, bereits von Beginn an im einfachen K.O.-System ausgetragen.

### **Folgender Zeitplan ist festgelegt:**

#### **Freitag, den 06.01.2023**

08:00 Uhr	Hallenöffnung
09:00 Uhr	Herren Klasse B, C und D Einzel und Doppel
14:00 Uhr	Senioren/innen 40/50/60/70 Einzel und Doppel
15:00 Uhr	Mixed Doppel
16:00 Uhr	Herren A, Damen A/B Einzel und Doppel

Nachmeldungen sind möglich und können von der Turnierleitung noch bis maximal eine Stunde vor dem jeweiligen Wettbewerb entgegengenommen werden.

Der TTC Mühlhausen freut sich auf viele Tischtennis interessierte Zuschauer und ist sich sicher attraktiven Tischtennissport in der Eugen-Schädler-Halle in Ehingen bieten zu können.